

Mentions légales

Vous êtes actuellement connecté au site de La Dame Jeanne Fontanes.

L'utilisateur en ayant accès à ce site s'engage à se conformer aux présentes conditions d'utilisation.

Informations éditeur :

Ce site est édité par : La Dame Jeanne Fontanes

Corinne Labouyrie

12 rue de Lecques

30250 FONTANES FRANCE

Tél : +33 6 07 63 37 84

Web : <https://ladamejeannefontanes.fr>

Mail : ladamejeanne.fontanes@gmail.com

SIREN : 493 037 774 00020

APE : 55.20Z

Informations hébergeur :

Ce site est hébergé par :

WIX Online platform limited

1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland.

Droits d'auteur / Copyright :

La présentation et chacun des éléments, y compris le nom de domaine (à l'exception des noms de domaine finissant par wix, les marques (à l'exception de la marque wix), logos (à l'exception du logo wix), enseignes, dessins, illustrations, photographies, textes, graphiques et autres fichiers apparaissant sur le présent site (à l'exception des créations appartenant à wix), sont protégés par les lois en vigueur sur la propriété intellectuelle, et appartiennent à l'établissement ou font l'objet d'une autorisation d'utilisation.

Aucun élément composant le site ne peut être copié, reproduit, modifié, réédité, chargé, dénaturé, transmis ou distribué de quelque manière que ce soit, sous quelque support que ce soit, de façon partielle ou intégrale, sans l'autorisation écrite et préalable de notre établissement à l'exception d'une stricte utilisation pour usage personnel, privé et non-commercial, sans modification des éléments présents sur le site.

Toute autre utilisation non expressément autorisée de notre site ou de ses éléments constituerait une atteinte aux droits de notre établissement et/ou de wix et serait passible notamment de contrefaçon sanctionnée par les articles L 355-2 et suivants du Code de la Propriété Intellectuelle.

Droits de notre établissement en sa qualité de producteur de bases de données :

Tout client est informé que ses données personnelles (Nom, prénom, adresse, téléphone, adresse mail) pour lesquelles il a donné son accord de conservation sur le contrat de location exécuté sont conservées par l'Etablissement durant 10 ans, à des fins de relance et d'offres commerciales.

Il peut à tout moment demander communication des données ou leur suppression en s'adressant directement à l'Etablissement.

Les factures sont également conservées 10 ans dans le cadre des obligations légales.

Tout client, prospect ou partenaire dispose d'un droit personnel, non exclusif, incessible et intransmissible de consultation des informations contenues sur notre site pour ses propres besoins à des fins de réservation.

Il est autorisé à extraire et/ou réutiliser une partie du contenu de ce site à des fins personnelles de consultation, sous réserve que cette extraction et/ou réutilisation ne porte pas sur une partie, appréciée qualitativement ou quantitativement, substantielle du contenu de ce site. En outre, est également interdite l'extraction et/ou la réutilisation répétée du contenu, même non substantiel, de ce site.

Toute reproduction totale ou partielle du site à des fins autres est expressément prohibée par les articles L. 342-1 et L. 342-2 du Code de la propriété intellectuelle. Est également interdite la communication au public de tout ou partie du contenu du site, sous quelque forme et à destination de quelque public que ce soit.

En particulier, l'utilisation à des fins commerciales du contenu de ce site est expressément interdite.

Responsabilité

L'ensemble des informations accessibles via ce site sont fournies en l'état. Notre établissement ne donne aucune garantie, explicite ou implicite, et n'assume aucune responsabilité relative à l'utilisation de ces informations.

L'utilisateur est seul responsable de l'utilisation de telles informations.

Notre établissement se réserve le droit de modifier à tout moment les présentes notamment en actualisant la présente page.

L'utilisateur s'engage à ne transmettre sur ce site aucune information pouvant entraîner une responsabilité civile ou pénale et s'engage à ce titre à ne pas divulguer via ce site des informations illégales, contraires à l'ordre public ou diffamatoires.

Notre établissement met tout en œuvre pour offrir aux utilisateurs des informations et/ou des outils disponibles et vérifiés, mais ne saurait être tenue pour responsable des erreurs, d'une absence de disponibilité des informations et/ou de la présence de virus sur son site.

Les sites extérieurs à notre établissement ayant un lien hypertexte avec le présent site ne sont pas sous contrôle de notre établissement qui décline par conséquent toute responsabilité quant à leur contenu. L'utilisateur est seul responsable de leur utilisation.

Lien hypertexte

Pour toute remarque sur le fonctionnement de notre site, vous pouvez envoyer un message en cliquant sur le lien « Contact ».

Important

Les messages que vous nous ferez parvenir par l'intermédiaire d'Internet peuvent être interceptés sur le réseau. Jusqu'à ce qu'ils nous parviennent, leur confidentialité ne peut être garantie.

English

You are currently connected to the La Dame Jeanne Fontanes website.

By accessing this site, the user agrees to comply with these terms of use.

Publisher information :

This site is published by : La Dame Jeanne Fontanes

Corinne Labouyrie

12 rue de Lecques

30250 FONTANES FRANCE

Tel: +33 6 07 63 37 84

Web: <https://ladamejeannefontanes.fr>

Mail: ladamejeanne.fontanes@gmail.com

SIREN NUMBER: 493 037 774 00020

APE: 55.20Z

Hosting information:

This site is hosted by :

WIX Online platform limited

1 Grant's Row, Dublin 2 D02HX96, Ireland.

Copyright :

The presentation and each of the elements, including the domain name (with the exception of domain names ending in wix), trademarks (with the exception of the wix trademark), logos (with the exception of the wix logo), signs, drawings, illustrations, photographs, texts, graphics and other files appearing on this site (with the exception of creations belonging to wix), are protected by the laws in force on intellectual property, and belong to the establishment or are the subject of an authorisation of use.

No part of the site may be copied, reproduced, modified, republished, loaded, distorted, transmitted or distributed in any way whatsoever, on any medium whatsoever, in whole or in part, without the prior written authorisation of our establishment, with the exception of use strictly for personal, private and non-commercial purposes, without modification of the elements present on the site.

Any other non-expressly authorised use of our site or its elements would constitute an infringement of the rights of our establishment and/or of wix and would be punishable by articles L 355-2 et seq. of the French Intellectual Property Code.

Rights of our establishment in its capacity as producer of databases:

All customers are informed that their personal data (surname, first name, address, telephone number, e-mail address), for which they have given their agreement to be kept on the rental contract, are kept by the establishment for 10 years, for the purposes of follow-up and commercial offers.

The customer may request that the data be communicated or deleted at any time by contacting the Establishment directly.

Invoices are also kept for 10 years to comply with legal obligations.

All customers, prospects and partners have a personal, non-exclusive, non-transferable right to consult the information contained on our site for their own reservation purposes.

They are authorised to extract and/or re-use part of the content of this site for personal consultation purposes, provided that this extraction and/or re-use does not concern a qualitatively or quantitatively substantial part of the content of this site. In addition, the repeated extraction and/or re-use of the content of this site, even if insubstantial, is also prohibited.

Any reproduction of all or part of the site for any other purpose is expressly prohibited by Articles L. 342-1 and L. 342-2 of the French Intellectual Property Code. The communication to the public of all or part of the content of the site, in any form and for any audience whatsoever, is also prohibited.

In particular, the use of the content of this site for commercial purposes is expressly prohibited.

Liability

All information accessible via this site is provided "as is". Our establishment gives no guarantee, explicit or implicit, and accepts no liability relating to the use of this information.

The user is solely responsible for the use of such information.

Our establishment reserves the right to modify these terms and conditions at any time, in particular by updating this page.

The user undertakes not to transmit to this site any information that may give rise to civil or criminal liability and, in this respect, undertakes not to divulge via this site any information that is illegal, contrary to public order or defamatory.

Our establishment makes every effort to provide users with available and verified information and/or tools, but cannot be held responsible for errors, lack of availability of information and/or the presence of viruses on its site.

Websites outside our establishment that have a hypertext link to this site are not under the control of our establishment, which therefore declines all responsibility for their content. The user is solely responsible for their use.

Hypertext link

If you have any comments about the operation of our site, you can send a message by clicking on the "Contact" link.

Important

Any messages you send us over the Internet may be intercepted on the network. Until they reach us, their confidentiality cannot be guaranteed.